

06.10.2015: Eichstätt, Burgberg - Rundwanderung (Bustour)

👁️ ZUGRIFFE: 3162

Wetter: Anfangs regnerisch, ca.7°C, später sonnig und bis zu 20°C

Teilnehmer: 57 Personen

Organisation: Hans Bäumel und Armin Chlupka

Die Fahrt führte auf der B8 nach Hemau. Anfangs war die Stimmung wegen des regnerischen Wetters etwas gedrückt. Die Ankündigung von Günther "ab 10:30 Uhr scheint die Sonne" wurde skeptisch aufgenommen. Aber siehe da, als wir Beilngries erreichten, schien die Sonne vom weiß-blauen Himmel, gerade rechtzeitig zur kleinen runden Geburtstagsfeier von Gerda auf dem Parkplatz Kratzmühle.





Gegen 11:00 Uhr trafen wir in Eichstätt ein, Sergej transportierte uns mit dem Bus ein gutes Stück den Berg hoch, so sparten wir uns einige Höhenmeter. Am Eingang zur Burg vorbei erklimmen wir den restlichen Anstieg zur wunderschönen Hochfläche mit herrlichem Blick auf Rebdorf und das Altmühltal.





Natürlich ließen wir uns die Frauenkapelle am Ende eines Kreuzweges nicht entgehen.





Anschließend ging's steil hinab durch die herrliche Herbstlandschaft ins Tal.





Gegen 12:30 Uhr erreichten wir Wasserzell, wo wir im Gasthof zum Hirschen einkehrten. Mit dem Bus ging's dann zum Kloster Rebdorf mit einer, wie uns Hans Bäuml in seinen Ausführungen mitteilte, sehr bewegten Geschichte.





Mit interessanten historischen Daten bereichert, machten wir uns auf zur letzten etwas anstrengenden Etappe zur Willibaldsburg.



Einige der Wanderer speisten in der Burgschänke, die meisten aber zogen den Biergarten vor.



Nachdem wir noch die herrliche Burganlage und Aussicht genossen hatten traten wir die Heimreise an.



Vielen Dank an die Familien Bäuml und Chlupka für die Organisation der wunderschönen und interessanten Tour. G.S.